



## UCR suscribe acuerdo con universidad sueca

18 ENE 2005

Con el fin de desarrollar áreas afines de investigación y docencia, la Universidad de Costa Rica y la Universidad Tecnológica de Lulea, Suecia, suscribieron este día un acuerdo de cooperación.

Según lo informó la Dra. Ana Sittenfeld, Directora de la Oficina de Asuntos Internacionales y Cooperación Externa de la UCR, este acuerdo, el primero que se firma este año con una universidad extranjera, será de suma importancia para fortalecer sobre todo las áreas de ingeniería y ciencias económicas.

En ingeniería será propicia la gran experiencia en el desarrollo de tecnologías con que cuenta la Universidad de Lulea sobre todo en el campo de la nanotecnología y en la aplicación de la tecnología para el mejoramiento de la calidad de vida y la salud de la población.

Asimismo la Universidad de Costa Rica hará su aporte en lo que se refiere a la investigación en materiales y estructuras, donde la Institución cuenta con gran conocimiento gracias al trabajo del Laboratorio Nacional de Materiales y Modelos Estructurales (LANAMME).

En el área de ciencias económicas la relación con Lulea permitirá a la Universidad de Costa Rica incursionar en el campo del mercadeo y comercio electrónico, donde se está planificando la apertura de un posgrado.

Finalmente otro de los campos afines en los que se trabajará inicialmente será en el de la enseñanza virtual en diferentes áreas, aprovechando la plataforma que en ese sentido ha desarrollado la universidad sueca.

El convenio que fue suscrito por el Dr. Jorge Badilla, Rector a.i de la UCR y Vicerrector de Administración y la Dra. Ingergerd Palmer, Presidenta de la Universidad de Lulea, contempla además la capacitación profesional de los académicos de ambas entidades mediante el intercambio de profesores con miras a reforzar la investigación y la realización de coloquios, seminarios y conferencias para la puesta en común de conocimientos, lo mismo que la participación de seis estudiantes por año en un programa de intercambio semestral.

Durante su visita a la UCR, la Dra. Palmer es acompañada por el Profesor Esmail Salchi Sangari, Director de la División de Mercadotecnia Industrial y de Comercio; el Profesor Houshang Shanavaz, especialista en Ingeniería Ergonómica; el Profesor Magnus Odén, del área de Ingeniería de Materiales; y el Profesor Klas Cerderwall.

{

[Rocío Marín González.](#)

**Periodista Oficina de Divulgación e Información**

[mrmarin@cariari.ucr.ac.cr](mailto:mrmarin@cariari.ucr.ac.cr)